

Grandioser Erfolg des getanzten Märchens vom Traumfresserchen

Bad Homburg (hw). Wo soll man beginnen, wenn man über eine Ballett-Aufführung berichtet, die im Grunde nur mit Superlativen bedacht werden kann. Die Rede ist von dem „Traumfresserchen“ der Ballettschulen Sander-Wilke und Karla Sander, das mit grandiosem Erfolg über die Bühne ging. Karla Sander prägt seit Jahrzehnten das Kulturleben in der Kurstadt mit. Sie hat nicht nur ihr energisches Temperament, sondern auch ihr herausragendes Talent an Tochter Diana weitergegeben, die vor zwei Jahren ein eigenes Tanzstudio eröffnete. Mit einer Gemeinschaftsproduktion präsentierten nun die Schülerinnen beider Tanzschulen eine wunderbare Show, die keine Wünsche offen ließ.

Das Gedicht vom Traumfresserchen haben wohl alle Eltern kleiner Kinder längst verinnerlicht, denn wie oft kommen die Kleinen in der Nacht ins elterliche Bett, um sich nach ihren Alpträumen trösten zu lassen. Und da hilft dann die Geschichte vom Traumfresserchen, das die bösen Träume frisst. Aber bei der Prinzessin machte sich das Traumfresserchen aus dem Staub, weil es in seinem Versteck entdeckt wurde. Selbst ein kurioser Doktor kann da nicht mehr helfen, nur die Zauberin weiß Rat. So geht die Königin auf die Reise, um das kleine Wesen zu suchen.

Die von Diana Wilke entworfene Handlung gab den beiden professionellen Choreographinnen Diana Wilke und Karla Sander alle Möglichkeiten, sich im Bereich des Tanzes frei zu entfalten. Von Tschaikowskys Nussknacker-Suite über den Kaiserwalzer von Strauß bis hin zu Filmmelodien und modernen Streetdance-Weisen bot die Aufführung musikalisch und stilistisch einen bunten Strauß. Das Geschick der Damen Sander und Wilke brachte das Kunststück zustande, die kleinsten ELEVinnen wirkungsvoll ins Ge-

schehen einzubinden und den Erfahrenen den Freiraum zu geben, sich tänzerisch entfalten zu können. Stellvertretend für die enorme Zahl der Mitwirkenden seien genannt Jacqueline Windschild als Traumfresserchen, Lara Stelmach als Prinzessin, Désirée Dettingmeijer als Königin und Julia Perschke als König. Weiterhin als Solistinnen Nathalie Rauch, Laura Stoltenberg, Martina Recknagel, Gloria Hetzheim, Julia Borig, Laura Simais, Vanessa Steinhart und schließlich als Zauberin Diana Wilke.



Viel Beifall gab es für die getanzte Geschichte vom Traumfresserchen auf der Bühne des Kurtheaters.